



Más de 80 estudiantes participan en exitoso campamento “Huellas: Liderazgo y Aventura” desarrollado por el INABIE

San Cristóbal.- San Cristóbal. - El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil desarrolló con éxito el campamento de verano “Huellas: Liderazgo y Aventura” con el propósito promover en los estudiantes una cultura de liderazgo con responsabilidad social, fomentando el trabajo en equipo a través de actividades recreativas.

En el campamento participaron más de 80 estudiantes del Segundo Ciclo del Nivel Secundario de las provincias Barahona y Pedernales, ambas pertenecientes a la Regional Educativa 01 Barahona, quienes compartieron durante cinco días con los guías de la Asociación de Scouts Dominicana, aprendiendo nuevas habilidades para su desarrollo integral.

Esta iniciativa se llevó a cabo por la Dirección de Salud y Servicios Sociales del INABIE, a través del Departamento de Servicios Estudiantiles, como parte del programa de Clubes Estudiantiles desarrollado por la institución.

En el acto de apertura de este campamento, Tania Jaquez, encargada del Departamento de Servicios Estudiantiles expresó, “Estamos felices de poder desarrollar este evento donde programa consta de actividades educativas a través de la recreación, orientadas a los ejes de los clubes medioambientales, ciencia y tecnología y turismos. Sabemos que los estudiantes compartirán momentos que perdurarán en sus recuerdos, fortaleciendo su espíritu de liderazgo y solidaridad”.

El campamento tuvo lugar en el Campo Escuela Nacional Cuayo en la provincia San Cristóbal desde el lunes 14 al viernes 18 de agosto. Los estudiantes y maestros guías de los clubes estudiantiles fueron escogidos de 10 escuelas, pertenecientes cuatro distritos educativos de la Regional de Educación 01 Barahona. Adicionalmente estuvieron presente representantes de cada distrito participante y un técnico regional.

Al cierre de este campamento, Joan Monegro, presidente de la Asociación de Scouts Dominicanos indicó, “Ustedes fueron parte de un programa muy interesante, donde tuvieron contacto con la naturaleza, con sus compañeros y pudieron desarrollar habilidades para trabajar en equipo, estoy seguro de que es una experiencia que no van a olvidar”.

Durante el desarrollo de este evento, los participantes también compartieron con la viceministra del Asuntos Técnicos y Pedagógicos del Ministerio de Educación, Ancell Scheker. Por parte del INABIE el subdirector, Eduardo Peña; la directora de Gabinete, Ocirema Caminero y la directora de Salud y Servicios Sociales, Audrey Lora.

El INABIE celebra el éxito de este campamento y reafirma su compromiso de continuar promoviendo oportunidades de desarrollo integral para la juventud dominicana.

Clubes estudiantiles

El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil, como parte de sus acciones en favor de la comunidad educativa, fomenta la creación de los clubes estudiantiles y el liderazgo en los estudiantes para formar sujetos capaces de desarrollar sus potencialidades, talentos y valores, como parte del logro de las competencias que promueve el currículo dominicano.

Actualmente en el país están conformados 76 clubes estudiantiles, 21 de los cuales pertenecen a la Regional 01.